



Escape game de rentrée des 6e

publié le 15/09/2022

1er septembre 2022

Le jour de la **rentrée le jeudi 1er septembre**, les **élèves de 6e** ont été mis à l'épreuve avec un **escape game** au collège. Après avoir été malencontreusement enfermés dans la salle par le fantôme de René Caillié et les esprits des professeurs principaux, ils ont dû être malins et curieux pour résoudre les énigmes qui leur permettaient de trouver la clé et la sortie. A travers ce jeu d'équipe et d'énigmes ils ont pu découvrir l'histoire de René Caillié et le fonctionnement du collège.

Bonne rentrée à tous !









